
2022年（第50回）

沖縄ＳＶ
節 対戦相手 H/A 試合結果 談話（コメント）

新型コロナウィルスの収束が未だ見えない中、たくさんの方にご尽力いただき今季開幕戦を沖縄で通常通り開催させていただけたことにまずは心より感謝申
し上げます。
沖縄集中開催での２連戦でしたが、初戦のＦＣ延岡ＡＧＡＴＡさんとの試合では最初固かった動きが徐々に慣れてきて柔軟になり、チームとして良い形で点
を取ることができたのは良かったと思います。
２節目の日本製鉄大分さんとの試合では途中の選手交代をきっかけに、こちらの動きが良くなり勝利することができました。試合の映像を見てチームでしっ
かりと分析し、また次へ繋げたいと思います。
対戦していただきましたＦＣ延岡ＡＧＡＴＡの皆さま、日本製鉄大分の皆さま、審判団の皆さま、沖縄集中開催にあたり運営にご協力いただきました沖縄県
サッカー協会社会人委員会の皆様、会場を盛り上げてくれた皆さま、ルールを守り拍手等で応援してくださった皆様、ありがとうございました。
今シーズンもリーグ戦で皆様のお世話になります。引き続き、よろしくお願いいたします。

FC延岡AGATA

日本製鉄大分

Ｈ 〇２－０

Ａ 〇６－１
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３ 試合なし

４ Ａ熊本県教員蹴友団 〇２－０

今日のゲームはゴール前のところで慌ててしまい、なかなか得点を決めることができませんでした。
前半、後半と1点ずつ取ることができましたが、その場にいる選手一人一人が冷静に対応できるようにしていかないといつかチャンスを逃してしまうかもし
れない。
自分たち自身が普段の何気ないところから意識して、より良くなるようこれからもしっかり取り組んでいきます。
本日対戦していただきました熊本県教員蹴友団の皆さま、審判団の皆さま、熊本県サッカー協会の皆様、ボールパーソンを務めてくれた子どもたち、応援し
ていただきましたファンサポーターの皆様、ありがとうございました。

５ H川副クラブ 〇６－０

今節の川副クラブさんとの試合では前半からなかなかシュートまで持っていくことができず、ゴール前でも少し冷静さを欠いたような形になりました。
個人ではなく、チームで点を取ることを意識してもっとチームとして成長して、次節以降へと繋げていければと思います。
対戦いただきました川副クラブの皆様、審判団の皆様、沖縄県サッカー協会の皆様、運営スタッフの皆様、会場を盛り上げてくれた皆様、応援していただき
ましたファン・サポーターの皆様、ありがとうございました。

前半は自分達のペースで進めることができ良い部分もありましたが、後半からは自分達のミスが多くなり、五分五分の展開となりました。
後半の選手交代で、自分達にもっと勢いをつけたかったのですが少しうまくいかず、途中交代で入った選手でどれだけ周りを助けることができたか、９０分
を通してどのように戦っていくことができたかなどをチームとしてまた見直していく必要があると感じました。
次節までにまた一人一人の足りないところなども改善していきたいと思います。
本日対戦いただきました海邦銀行ＳＣの皆さま、運営してくださった皆さま、審判団の皆さま、沖縄県サッカー協会の皆さま、ボールパーソンを務めていた
だきました皆さま、応援していただきましたファン・サポーターの皆さま、ありがとうございました。

６ A海邦銀行ＳＣ 〇５－０

今節のKMGホールディングスFCさんとの試合は前半のチャンスのところでしっかり点が取れたところは良かったと思いますが、全体としては単純なミスが
多く、課題の方が多かったかなと思います。
チームで試合の前から準備してきたところを試合中にも出していけるようしっかり反省し、今後のリーグ戦も戦っていければと思います。
本日は雨が降り、寒い中での試合になりましたが対戦いただきましたKMGホールディングスFCの皆さま、審判団の皆さま、運営してくださった皆さま、沖
縄県サッカー協会の皆さま、応援していただきましたファン・サポーターの皆さま、ありがとうございました。

７ KMGﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽFC H 〇４－１



節 対戦相手 H/A 試合結果 談話（コメント）

今節はBrewKASHIMAさんとのアウェーゲームでした。
前半はホームの大声援のもとKASHMAさんに決定機を作られる場面もあり、自分たちで試合を難しくしてしまったところがありました。
後半は得点を重ねることが出来ましたが、やはり普段のトレーニングから意識していることを前半からも出していけるようチーム全体でまたイメージを共有
して今後のリーグ戦を戦っていきたいと思います。
本日対戦いただきましたBrewKASHIMAの皆さま、審判団の皆さま、運営してくださった皆さま、佐賀県サッカー協会の皆さま、遠く佐賀まで応援に来てい
ただきましたファン・サポーターの皆さま、ありがとうございました。

BrewKASHIMA A 〇４－０８

９ NIFS KANOYA FC

10 ＡジェイリースＦＣ 〇２－０

本日のNIFS KANOYA FCさんとの試合ではチーム全員が普段の練習から意識していることをしっかりやろうとした結果、ホームでポジティブな結果を出す
ことができました。次の佐賀県集中開催で今季リーグ戦も折り返しを迎えます。
今節の映像を見て振り返り、しっかりと集中開催へ向けて良い準備をしていきたいと思います。
本日対戦いただきましたNIFS KANOYA FCの皆さま、審判団の皆さま、運営してくださった皆さま、沖縄県サッカー協会の皆さま、会場を盛り上げてくだ
さった皆さま、応援していただきましたファン・サポーターの皆さま、ありがとうございました。

11 Hｳﾞｪﾛｽｸﾛﾉｽ都農 〇１－０

佐賀県での集中開催２試合で２連勝することができ、まずはよく戦ってくれた選手達を褒めたいです。
この結果に満足する事なく、引き続き、普段の練習から積み重ねていきます。
この２試合を通してもまだまだ課題があると感じていますのでまた後半戦に向けてしっかりと準備していきたいと思います。
対戦いただきましたジェイリースＦＣの皆さま、ヴェロスクロノス都農の皆さま、審判団の皆さま、運営してくださった皆さま、佐賀県サッカー協会の皆様、
川副クラブの皆様、Brew KASHIMAの皆様、会場で応援していただきましたファン・サポーターの皆さま、ありがとうございました。
リーグ後期も引き続き、よろしくお願いいたします。

リーグ後期の開幕２連戦は第１２節、第１３節ともに暑い中で難しいゲームとなりましたがどちらのゲームもチームで勝ち切ることができて良かったです。
次の試合は２週間後になりますが、まだまだチーム全体として直さないといけないところがあると感じています。
ミスが起きた時に選手たちで修正していける力をつけていけるよう今後も取り組んでいきます。
対戦いただきましたFC延岡AGATAの皆さま、日本製鉄大分サッカー部の皆さま、審判団の皆さま、沖縄集中開催に伴いご協力いただきました沖縄県サッ
カー協会社会人委員会の皆さま、沖縄県サッカー協会の皆さま、運営してくださった皆さま、会場で応援していただきましたファン・サポーターの皆さま、
ありがとうございました。

12 AFC延岡AGATA 〇２－０

今節は川副クラブさんとの試合でした。
アウェイでのゲームを無失点で勝利することができたことはとても良かったと思いますが、チームの狙いを理解してプレーをするよう、今後も練習から徹底
して取り組むことがチームにとって大事になると思います。
九州リーグは少し間があいて、次戦は８月の海邦銀行ＳＣさんとの沖縄ダービーマッチになります。この期間でもしっかりとチームとしてより良くなるよう
に改善していければと思います。
対戦いただきました川副クラブの皆さま、審判団の皆さま、佐賀県サッカー協会の皆さま、運営してくださった皆さま、応援していただきました皆さま、あ
りがとうございました。

15 熊本県教員蹴友団 H 〇７－０

H 〇１１－０

13 H日本製鉄大分 〇２－１

14 試合なし

まず今日の試合をしっかりと勝つことができ良かったと思います。
そのうえでここからリーグ戦を闘っていく中で、ただ闘うだけではなくその中で成長していかないといけない。
チームがやろうとすることを一人一人がきっちりやろうとして成長していくよう、今後も取り組みここから先の試合にも繋げていきたいと思います。
対戦いただきました熊本県教員蹴友団の皆さま、審判団の皆さま、沖縄県サッカー協会の皆さま、運営してくださった皆さま、会場を盛り上げてくださった
皆さま、応援していただきましたファン・サポーターの皆さま、ありがとうございました。

16 川副クラブ A 〇４－０



節 対戦相手 H/A 試合結果 談話（コメント）

今節は海邦銀行ＳＣさんとの沖縄県のチーム同士での対戦。
暑い時間でタフな試合でしたがしっかりと勝つことができて良かったです。
今季リーグ戦も終盤となります。これからはチームとして新しいことをやるわけではなく、ここまでやってきたことの質を高め、理解度を深めること、深め
ながら普段の練習から取り組んでいきたいと思います。ここからも気持ちを引き締めて一戦一戦臨んでいきたいです。
対戦いただきました海邦銀行ＳＣの皆さま、審判団の皆さま、沖縄県サッカー協会の皆さま、運営してくださった皆さま、会場を盛り上げてくださった皆さ
ま、会場で応援していただきました皆さま、ＬＩＶＥ配信を通じて応援していただきました皆さま、ありがとうございました。

海邦銀行ＳＣ H 〇４－０17

18

19 H 〇５－０

今節はアウェイでKMGホールディングスFCさんとの対戦でした。
前半に得点することができて、自分達にとって良い形で試合を進めることができたと思いますがその中でまだ改善していかなければいけない部分もあります。
次戦の今季ホーム最終戦へ向け、しっかり改善に取り組んでいければと思います。
本日対戦いただきましたKMGホールディングスFCの皆さま、審判団の皆さま、福岡県サッカー協会の皆さま、運営してくださった皆さま、応援していただ
きましたファン・サポーターの皆さま、酷暑の中、ありがとうございました。

今節は早くも今季九州リーグ最後のホームゲームでした。
暑さのために普段のプレーができないなど、結果を出すことが難しい中、選手たちが試合でやるべきことを練習から準備してくれていた事が今日の結果にう
まく結びついているのかなと思います。
今日の試合に出場した選手もそうでない選手もまた来週のゲームに切り替えてしっかり準備をしていきたいと思います。
対戦いただきましたBrewKASHIMAの皆さま、審判団の皆さま、沖縄県サッカー協会の皆さま、運営してくださった皆さま、会場を盛り上げてくださった皆
さま、会場で応援していただきましたファン・サポーターの皆さま、今日は暑い中ありがとうございました。

今節は九州リーグ第２０節アウェイでNIFS KANOYA FCさんとの対戦でした。
前半の２点のリードを追いつかれる展開となりましたが、９０分でしっかりと勝てたことは良かったと思います。
風の影響などもありうまくいかないシーンもありましたが、どのような状況でもやってきたことを出していけるようチームとしてしっかり改善し、これから
の試合に臨んでいければと思います。
本日対戦いただきましたNIFS KANOYA FCの皆さま、審判団の皆さま、鹿児島県サッカー協会の皆さま、運営してくださった皆さま、現地まで駆けつけ応
援していただきましたファン・サポーターの皆さま、ありがとうございました。
今季九州リーグもあとは大分での集中開催のみとなります。最後までよろしくお願いいたします。

20 ANIFS KANOYA FC 〇４－２

今節は川副クラブさんとの試合でした。
アウェイでのゲームを無失点で勝利することができたことはとても良かったと思いますが、チームの狙いを理解してプレーをするよう、今後も練習から徹底
して取り組むことがチームにとって大事になると思います。
九州リーグは少し間があいて、次戦は８月の海邦銀行ＳＣさんとの沖縄ダービーマッチになります。この期間でもしっかりとチームとしてより良くなるよう
に改善していければと思います。
対戦いただきました川副クラブの皆さま、審判団の皆さま、佐賀県サッカー協会の皆さま、運営してくださった皆さま、応援していただきました皆さま、あ
りがとうございました。

15 熊本県教員蹴友団 H 〇７－０

A 〇３－０

14 試合なし

まず今日の試合をしっかりと勝つことができ良かったと思います。
そのうえでここからリーグ戦を闘っていく中で、ただ闘うだけではなくその中で成長していかないといけない。
チームがやろうとすることを一人一人がきっちりやろうとして成長していくよう、今後も取り組みここから先の試合にも繋げていきたいと思います。
対戦いただきました熊本県教員蹴友団の皆さま、審判団の皆さま、沖縄県サッカー協会の皆さま、運営してくださった皆さま、会場を盛り上げてくださった
皆さま、応援していただきましたファン・サポーターの皆さま、ありがとうございました。

16 川副クラブ A 〇４－０

KMGﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽFC

BrewKASHIMA


